

Se disputo la 2ª fecha del campeonato "Desafío Roque Pérez" de rural bike

Escrito por Administrador

Lunes, 23 de Julio de 2012 00:00

{besps}deporte23072012|width=215|height=105{/besps}

La 2ª fecha del Desafío Roque Pérez organizado por la Asociación Ciclista de Roque Pérez y auspiciada por la Dirección de Deporte de la Municipalidad de Roque Pérez contó como ya es casi una costumbre, con la victoria de Ariel Martínez en la general masculina y Soledad García en la rama femenina, pero pese al resultado final el trámite no fue sencillo en una competencia que se desarrolló a pleno sol y con casi 90 pedalistas.

La competencia largó desde el Parque del Bicentenario, más conocido como las 33 hectáreas, los muchachos de la elite fueron los que abrieron el camino y de a un minuto fueron saliendo el resto de las categorías hasta cerrar con las damas que debían recorrer 3 giros de 9 kilómetros, la mitad que el resto.

Desde la vuelta inicial Mauricio Preto y Raúl Savoia (Raleigh) junto a Joaquín Garmendia de la escuela Antogna picaron en punta y con ventaja sobre el resto.

Luego dividido en grupos aparecían los elite y algunos Master A1 en donde ya se mezclaba el tren de Vairo con Ariel Martínez y Maximiliano Barbetti, que eran los más interesados en llegar a la punta de la carrera.

Un poco más atrás la zarateña Soledad Fernández era la dominadora de las categorías femeninas con muchísima ventaja sobre el resto de las chicas.

Si bien la dupla de Vairo descontaba segundo tras segundo, el trío de punta trabajaba a buen ritmo y mantenía el liderazgo, aunque sabían de la presión que se venía desde atrás. A ese paso el circuito del Parque del Bicentenario roqueperense, en donde se puede ver casi en todo momento a los corredores,

Se disputo la 2º fecha del campeonato "Desafío Roque Pérez" de rural bike

Escrito por Administrador

Lunes, 23 de Julio de 2012 00:00

sólo escondía las siluetas en las zonas polvorientas por lo cual todos los que habían quedado en la zona de llegada y los mismos deportistas podían espiar el lugar en donde estaban sus rivales.

Si bien la ventaja se venía recortando, la caída de Prato y Garmendia fue la que terminó con la ilusión del trío puntero, Martínez y Barbetti ya estaban encima de los fugados y con sólo administrar las fuerzas le alcanzó para asegurarse el uno - dos en la general y en la master A2.

Mauricio Prato fue el mejor en master A1, con raspón incluido, Raúl Savoia en elite, Martín Russo (master B1), Miguel Menconi (master B2), Miguel Herrera (master C1), Néstor Morena (master C2), Sergio Ferreyra (master D), Alessio Rodríguez (menores), Hugo Bertoni (senior), Silvia Améstico (damas B), Clara Aschero (damas elite) y Soledad Fernández en damas A y en la general femenina son los que sumaron los mejores puntos en la segunda fecha realizada en Roque Pérez.

El próximo 23 de septiembre el Desafío Roque Pérez va a tener su fecha de coronación, una vez más en el predio de las 33 hectáreas y siempre bajo la tutela de la Asociación Ciclista Roqueperense.